

2022年11月29日

関係各位

社会福祉法人 中心会
理事長 浦野 正男
相模原南児童ホーム
所長 曾我 幸央

相模原南児童ホームの
新型コロナウイルス感染者(職員)について
(25)

本 29 日(火)、相模原南児童ホームの職員 1 名が PCR 検査によって、新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。

この職員は 27 日(日)夜、発熱等の感染症状が発現したため、ただちに出勤を停止し、抗原定性検査では陰性であったものの、続けて PCR 検査のために検体(唾液)を採取、検査機関に送付しましたが、その結果が本 29 日(火)に到着し、陽性が判明したものです。

相模原南児童ホームでは、この職員の発熱が確認された 27 日(日)夜から、この職員が所属する区域と他の区域との間の、職員、児童の往来を遮断しましたが、この職員の感染が確認されたことを受けて、この遮断を継続するとともに、この職員が所属する区域で生活する児童、この区域で勤務する職員に検査を行いません。この検査結果が判明しましたら、あらためてご報告します。

皆様には度々ご心配をおかけして申し訳なく存じますが、今後も感染防止に最善を尽くしますので、ご理解、ご協力をお願いします。